

Cubic Hologram

habilitará su avatar con IA en conciertos del Estadio Nacional

- La startup acaba de presentar su tecnología holográfica potenciada por inteligencia artificial, con la que están desarrollando casos de uso en marketing, publicidad y atención a clientes.

Cubic Hologram es la startup chilena detrás de los grandes cubos que proyectan avatares con inteligencia artificial que se han visto en eventos este año. La firma cerró un acuerdo con el Estadio Nacional para habilitar sus cubos en conciertos en 2025.

La startup, fundada en 2022 por el ingeniero comercial Antonio Banda y los ingenieros civiles Vicente Oliva y Hugo Jerez, desarrolló un sistema tecnológico que combina *hardware* y *software*, con casos de uso en marketing, publicidad y atención al

desde otra ubicación y en simultáneo.

Ese año debutaron en los Juegos Panamericanos de Santiago y también iniciaron estudios para integrar la IA en casos de uso.

“Nos fuimos dando cuenta que la inteligencia artificial como tecnología iba avanzando y decidimos probarla y mezclarla con la tecnología holográfica”, explicó Banda.

Avatar con IA

En noviembre presentaron esta nueva tecnología con inteligencia artificial en el seminario aniversario



Vicente Oliva, Antonio Banda y Hugo Jerez de Cubic Hologram.

cliente. Banda, CEO de Cubic Hologram, comentó que tras investigar, en 2023 dieron con la tecnología holográfica, con la que decidieron explorar posibles casos de uso.

“La intención era conectar a las personas a través de una experiencia, pasando desde un plano 2D a uno 3D, que es lo que estamos haciendo ahora”, dijo.

La tecnología opera a través de grandes dispositivos –de unos dos metros de alto– que proyectan personas y avatares en pantallas. Para lograrlo, crearon un sistema de *streaming* en vivo, lo que permite incluso transmitir

de DF en la Cámara Chilena de la Construcción.

Banda adelantó que los avatar con IA estarán disponibles para los conciertos que albergue este recinto a contar del próximo año.

“Un artista que se presente va a poder disponer de la tecnología para, por ejemplo, grabarse y saludar a sus fanáticos a través de hologramas proyectados”, dijo Banda.

También comentó que con el avatar de IA realizarán un piloto de atención a público con Mall Plaza y otro con Metro para estar presentes en distintas estaciones de la red subterránea. *